

**DIE DRUCKEREI  
IM WEISSACHER TAL**



**Schlichenmaier**

Druckerei und Verlag



Postfach 105 · Stuttgarter Straße 72  
7153 Weissach im Tal · Unterweissach  
Tel. (07191) 5508 · Fax (07191) 58656

Wir unterstützen diese Aktion durch die kostenlose Herstellung der Drucksachen.



# AKKORDEON KONZERT

Im Backnanger Bürgerhaus »Bahnhofhotel«  
zugunsten des Förderkreises  
krebskranke Kinder e.V., Stuttgart

**am 23. März 1991**

Saalöffnung: 19.00 Uhr  
Beginn: 20.00 Uhr  
Eintritt: DM 14,—



## **Mitwirkende:**

### **Akkordeonorchester Backnang**

Leitung: Günter Klein

### **Akkordeongruppe des Liederkranz Lippoldsweiler**

Leitung: Heinrich Schweizer

### **Akkordeonring Steinbach**

Leitung: José Máli

### **Akkordeonorchester Weissacher Tal**

Leitung: Sabine Schaal

### **Schirmherr der Veranstaltung:**

Herr Oberbürgermeister Hannes Rieckhoff

Wir danken der Stadt Backnang  
für ihre Unterstützung und dafür, daß sie uns das  
Backnanger Bürgerhaus »Bahnhofhotel« kostenlos  
für diese Veranstaltung zur Verfügung gestellt hat.

## **Liebe Musikfreunde, liebe Gäste aus nah und fern,**

zum Wohltätigkeitskonzert des Akkordeonorchesters  
Backnang, des Akkordeonrings Steinbach, des Lieder-  
kranzes Lippoldsweiler und des Akkordeonorchesters  
Weissacher Tal zugunsten der Kinderkrebshilfe möchte  
ich Sie im Backnanger Bürgerhaus »Bahnhofhotel« sehr  
herzlich begrüßen und willkommen heißen.

Wenn sich vier musizierende Vereine entschließen,  
gemeinsam ein Konzert zu geben, so verspricht das ein  
musikalisches Ereignis, das man sich nicht entgehen  
lassen sollte. Durch das gemeinsame Hobby sind  
Verbindungen vorhanden, die bei den Vorbereitungs-  
arbeiten für den Konzertabend sicherlich sehr vieles  
erleichtert haben, und das Bewußtsein, mit der Musik  
auch einen sehr wichtigen sozialen Beitrag zu leisten,  
mag das übrige dazugetan haben. Jede noch so gute  
Idee zur Hilfe bedarf zur Realisierung der Unterstützung  
einer Vielzahl von Mitarbeitern. In den Vereinen, die  
den heutigen Abend gestalten, ist es gelungen, jedes  
einzelne Mitglied zum Mitmachen zu motivieren. Dafür  
möchte ich allen ein herzliches Dankeschön sagen.

Allen Musikern und allen Zuhörern des heutigen Wohl-  
tätigkeitskonzertes wünsche ich einen unterhaltsamen,  
aber vor allem für die Kinderkrebshilfe erfolgreichen  
Abend.

Hannes Rieckhoff  
- Oberbürgermeister -

## Programmfolge:

### Akkordeonorchester Backnang

Marsch aus »Aida«	G. Verdi
Rhapsodia Andalusia	A. Götz
La Cumparsita	M. Rodriguez
Windy City	E.T. Kaleke

### Akkordeonring Steinbach

My Fair Lady	arr. J. Máli
Tanz in der Taiga	M. Probst
Hits im Bigband Sound	arr. K. Gengler

- Pause -



### Akkordeongruppe des Liederkranz Lippoldsweiler

Monte Azul	O. Engelmann
La Morenita	E.S. Mathis
New York	J. Kander
Morgens um sieben	J. Last
Dont't cry for me Argentina	A.L. Webber

### Akkordeonorchester Weissacher Tal

West Side Story	L. Bernstein
Bert Kaempfert à la carte	B. Kaempfert
Tiger Rag	arr. H.G. Kölz
Salut to Sousa	J.P. Sousa

- Änderungen vorbehalten -

**HELFFEN**  
KÖNNEN WIR NUR,  
WENN UNS JEMAND  
**HILFT!**



**Sehr geehrte  
Damen und Herren,**

die Möglichkeit, daß wir selbst oder jemand, den wir gerne haben, Krebs bekommen könnte, macht uns allen Angst.

Am schlimmsten ist sicher, wenn ein Kind an Krebs erkrankt. Noch immer verbinden wir damit die Vorstellung von langem Leiden, von Hoffnungslosigkeit, Sterben. Aber gerade im Kindesalter hat sich doch im letzten Jahrzehnt Entscheidendes geändert, wir können nicht nur helfen, wir können heilen. Ja, heilen auch bei Krebs.

Beim häufigsten Krebs im Kindesalter, dem Blutkrebs, der Leukämie, haben wir eine Heilungschance doch immerhin von 70%, deshalb ist es unser Anliegen, Kindern und Eltern zu helfen.

Wir versuchen durch Rat und Tat zu helfen, wie Gespräche unter betroffenen Eltern, finanzielle Unterstützung, Übernahme von Kosten für den Aufenthalt der Eltern in den Städten, in denen diese Kinder operiert werden, Fortbildungskosten für Ärzte und Schwestern.

Aber all das können wir nur dann erfolgreich tun, wenn wir Ihre Hilfe bekommen.

Daher ist es mir ein Anliegen, all denen zu danken, welche mit dieser Idee Geld für uns sammeln.

Ich wünsche Ihnen recht viel Erfolg, und seien Sie gewiß, unsere Kinder und Eltern sind Ihnen sehr dankbar.

Mit freundlichen Grüßen  
Dr. Baatz, 1. Vorsitzender  
Förderkreis krebskranker Kinder e.V.